



Vortrag und Gespräch mit Kinderbetreuung

Grenzen setzen in der Erziehung

Mütter und Väter möchten die Erziehung ihrer Kinder gut schaffen und liebevoll mit den Kindern umgehen. Gleichzeitig gibt es oft Situationen, wo Eltern ratlos sind - gerade wenn es um das Thema Grenzen setzen geht. Geht das auch mit Liebe, bin ich zu weich oder muss ich hier hart sein? Zu leicht entsteht ein Machtkampf zwischen Eltern und Kindern und es steht die Frage im Vordergrund: Wer setzt sich durch? Erziehung ist eine große Herausforderung!

An dem Nachmittag werden neben dem Austausch einige Impulse aus dem Elterntraining "FamilienTeam" zum Thema "Grenzen setzen" vorgestellt.

Fr 18. März 2016, 16-17.30 Uhr
München, Kindergarten St. Benno, Lothstr. 16

Referentin: Agnes Passauer
Pastoralreferentin, FamilienTeam Trainerin, Kommunikationstrainerin

3 Euro / 5 Euro Nichtmitglieder

Anmeldung bis 11. März 2016 bei Rosemarie Feger, Tel. 089 / 176482
oder im Diözesanbüro, Tel. 089 / 599 18 780

In Kooperation mit der Fachstelle Ehe- und Familienpastoral des erzbischöflichen Ordinariats München